

Medio	24 Horas
Fecha	14-01-2016
Mención	Rector Fernando Montes renuncia a su cargo en la Universidad Alberto Hurtado -Nacional -24horas

El sacerdote informó su salida de la institución universitaria, después de estar al mando por 18 años. El sacerdote jesuita y rector de la **Universidad Alberto Hurtado**, Fernando Montes, informó esta jornada su renuncia al cargo que mantenía en el plantel universitario. Tras su salida, después de dirigir la institución por 18 años, el plantel se encuentra en la conformación de un comité que determinará quien lo sucederá en el cargo. A través de un comunicado, la universidad informó que el "comité consultará a diferentes personas y organizaciones de la comunidad universitaria, incluyendo a funcionarios administrativos, estudiantes y académicos".